

Gestión Institucional · Docencia de Pregrado Docencia de Postgrado · Investigación Vinculación con el Medio

> ACREDITADA EN TODAS LAS ÁREAS



Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias UACh



Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias

La Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Austral de Chile nace en el 1954. Históricamente, se ha dedicado a la formación de profesionales y postgraduados de excelencia, basado en investigación de primer nivel con una activa vinculación con el medio, y con una constante preocupación al desarrollo sustentable del sector agroalimentario de nuestro país.

A partir del año 2019 somos la **Facultad de Ciencias Agrarias y Alimentarias**, desafío que nos hemos propuesto de una manera de trazar líneas de trabajo e investigación integradas y que permitan solucionar problemas complejos, con el objetivo de seguir contribuyendo al desarrollo sostenible en un escenario de grandes cambios a nivel climático, social, económico y de alta presión sobre los recursos naturales, dando prioridad a la seguridad alimentaria y, en consecuencia, a la salud y bienestar de la sociedad.

El desafío es grande, sin embargo, esta Facultad ha sabido responder a dichos desafíos por medio de la formación de profesionales como Ingenieros Agrónomos (más de 2300) e Ingenieros en Alimentos (sobre 480) que hoy en día pueden optar por Programas de Diplomado, Magíster y Doctorado en el área. Actualmente, podemos estar orgullosos de poder ofrecer un ciclo de formación vertical que parte en el pregrado y termina en distintos programas postgrado (con más de 440 postgraduados nacionales y extranjeros), con un fuerte componente de investigación básica y aplicada en el proceso formativo buscando a través de nuestro quehacer a contribuir al desarrollo de la cadena agroalimentaria.





Ingeniería en Alimentos









www.agrarias.uach.cl

www.admisionuach.cl







Liderando la Sostenibilidad Agroalimentaria





